

Semaine de la Mobilité 2016

## **IDETA remporte le prix de la Semaine de la Mobilité dans la catégorie entreprises publiques**

**Le « Prix Entreprise de la Semaine de la Mobilité » remis par la Wallonie et l'Union Wallonne des Entreprises récompense les efforts faits par les employeurs wallons du secteur public et privé en faveur de la mobilité alternative. Objectif : susciter des changements de comportement afin de privilégier les modes de déplacements doux et alternatifs à la voiture, pour réduire le nombre de véhicules sur les routes et les émissions de gaz à effet de serre qu'ils provoquent.**

Pour l'édition 2016 de la Semaine de la Mobilité qui s'est déroulée du 16 au 22 septembre, la Wallonie a mis le focus sur la mobilité partagée, avec comme slogan : « Partager la route : on s'y met tous ! ». En tant qu'acteur économique responsable de Wallonie picarde, IDETA a décidé de répondre au défi et a remporté le prix de la Semaine de la Mobilité dans la catégorie entreprises publiques.

Durant toute la semaine, les collaborateurs d'IDETA ont ainsi mené plusieurs actions originales, en utilisant une variété de canaux de communication et en valorisant ce qui a déjà été mis en place en termes de mobilité alternative. Une carte interactive de mobilité a été créée pour regrouper les différents modes de déplacements disponibles (réseau routier principal, train, bus, RAVeL et réseau points-nœuds), les différentes implantations d'IDETA et la localisation du domicile des collaborateurs. Grâce à ce nouvel outil, chacun peut choisir le mode de déplacement le plus adapté à ses besoins, opter pour le covoiturage ou le télétravail dans un des centres d'entreprise d'IDETA.

Un trajet en vélo d'une implantation à une autre a permis aux collaborateurs d'apprécier la facilité et la rapidité des

déplacements à bicyclette en ville et le long du réseau points-nœuds de Wallonie picarde. La semaine s'est poursuivie avec une action de sensibilisation et d'essais de véhicules au gaz naturel et électriques, et une journée « zéro voiture » où tous se sont mobilisés pour laisser leur véhicule au garage et se rendre au travail à pied, en vélo, en train ou en bus. Enfin, un concours a récompensé le collaborateur ayant effectué le plus grand nombre de pas dans le cadre de ses déplacements professionnels. Des podomètres ont été distribués aux participants pour les encourager à se rendre au bureau à pied, garer leur voiture dans les parkings périphériques ou encore aller chercher leur sandwich à pied.

Ce prix est une belle reconnaissance de l'engagement d'IDETA et de ses collaborateurs en faveur de la mobilité verte et du développement durable en Wallonie picarde. Avec le déploiement d'un réseau de stations-services au gaz naturel en Wallonie, l'installation de bornes de chargement de voitures électriques dans les communes et les parcs d'activités économiques et la mise en place de 1600 km de réseaux cyclables connectés, l'Agence concrétise sa volonté d'initier des investissements porteurs de valeur pour le territoire afin de réussir la transition énergétique de la Wallonie picarde et d'y réduire significativement les émissions de CO<sub>2</sub>.



---

### Contact Presse

**Anne-Marie Goemaere** E | goemaere@ideta.be  
Chargée de T | +32 69 55 35 21  
Communication M | +32 479 81 72 39